

# Schule am Froschenteich



Schule am Froschenteich – Hausmannsfeld 14 – 46047 Oberhausen

26.05.2023

## Alles neu macht der Mai!

Liebe Eltern, liebe Schulgemeinde,  
ich möchte Ihnen und euch auf diesem Wege heute einige Neuigkeiten aus der Schule berichten:

### Neuer Schulname

Schon lange habe ich angekündigt, dass ich mir einen neuen Namen für die Schule wünsche, der unsere beiden Standorte noch deutlicher vereint.

Nachdem sich zuerst die Lehrerkonferenz mit deutlicher Mehrheit für einen Vorschlag ausgesprochen hat, hat am vergangenen Mittwoch auch die Schulkonferenz mit 11 Stimmen und einer Enthaltung für den neuen Namen



gestimmt.

Nun folgen noch einige Verwaltungsakte. Der Schulausschuss, der Rat der Stadt und die Bezirksregierung müssen zustimmen.

Wenn alles gut geht, können wir den Namen mit den Anmeldungen zum neuen Schuljahr, also ab Oktober, tragen.

### Neue Menschen

Im Mai haben gleich drei neue Menschen an unserer Schule angefangen.

Frau Witzke ist als sozialpädagogische Fachkraft an beiden Standorten tätig.

Frau Rogge wird als seiteneinstiegende Lehrerin vor allem den Kunstunterricht beider Standorte bereichern.

Frau Surrey wird voraussichtlich als Lehrkraft an beiden Standorten tätig sein.

Endlich wissen wir auch, dass unsere Schulsozialarbeiterin Frau Ceri bei uns bleiben wird, ab Sommer auch mit voller Stelle. Dann wird sie ebenfalls für beide Standorte zuständig sein.

### **Baumaßnahmen am Küppershof**

Der Digitalpakt soll endlich auch bei uns greifen.

Zeitnahm sollen am Küppershof in allen Räumen Glasfaserkabel verlegt werden, um Wlan in die Schule zu bekommen.

Der Termin für die Lieferung der Küche in den Sommerferien steht fest. Wir hoffen, dass die Kinder nach den Sommerferien endlich in der neuen Mensa essen können.

### **Baumaßnahmen am Hausmannsfeld**

Die Schadstoffsanierung hat begonnen. Diese muss erfolgen, bevor der eigentliche Umbau startet.

### **Und am Nierfeldweg?**

Wir sind gut in unserem neuen Gebäude angekommen und es sieht immer mehr nach Grundschule aus.

Die Kinder finden sich inzwischen gut im Gebäude zurecht.

Ganz neu sind heute auch die Fahrradständer angekommen. Sie stehen auf dem kleinen Hof, dort dürfen ab sofort Roller und Fahrräder abgestellt werden.

Bitte bedenken Sie, dass wir dennoch keine Haftung für die Fahrzeuge übernehmen können.

Außerdem bitte ich Sie, Ihre Kinder nochmal daran zu erinnern, dass sie sich vor Schulbeginn nicht auf dem kleinen Schulhof aufhalten sollen und auch Ihre Taschen nicht dort stehen lassen.

Es gibt dort keine Aufsicht vor Unterrichtsbeginn, die wir personell auch nicht leisten können, da die KollegInnen durch den Offenen Anfang in den Klassenräumen sind.

### **Neue digitale Geräte**

Einige Klassen sind inzwischen mit Smartboards ausgestattet und haben Kreide und Tafel hinter sich gelassen. Zudem haben wir eine Lieferung iPads bekommen, so dass wir diese häufiger im Unterricht einsetzen können.

Die übrigen Klassen werden sukzessive mit Smartboards ausgestattet.

## **Der Ausflug am 19.6.**

Wir werden unseren Schulausflug kurz vor den Sommerferien in den Sport- und Bürgerpark Frintrop machen und uns dort mit beiden Standorten treffen.

Durch Fördergelder des S.C. Frintrop haben wir das Glück, dass wir dort nicht nur die Anlage nutzen können, sondern auch mit 15 Spielstationen empfangen werden, die dort für uns aufgebaut werden.

Wenn Sie Lust haben, uns an den Spielstationen zu unterstützen, ihre Klasse zu begleiten, ein kleines Picknick für Ihre Klasse zu bringen oder einen Wasserstand zu organisieren, dann melden Sie sich bitte direkt bei den KlassenlehrerInnen.

An einigen Stellen gab es unter Eltern Enttäuschungen darüber, dass der Ausflug nicht weiter weg geht. Dies hatte vor allem finanzielle Gründe.

Die Buskosten sind dermaßen explodiert, dass wir zum Beispiel für das Irrland 27 € pro Kind hätten einsammeln müssen.

Im kommenden Jahr werde ich jedoch die Höhe der Kosten für den Schulausflug durch die Schulkonferenz bestimmen lassen, dann haben wir eine klare Regelung.

Bis dahin bin ich sicher, dass Ihre Kinder auch in diesem Jahr einen schönen Tag haben werden!



Herzliche Grüße und ein sonniges Pfingstwochenende!

V. Noll und das Team der Schule am Froschenteich

